

[➤ Impressum, Datenschutz, rechtliche Hinweise ➤](#)

[➤ Imprint, Privacy Police, Legal ➤](#)

Impressum, Datenschutz, rechtliche Hinweise

Inhaltsverzeichnis / Deutsch 23.09.2025 V10

Impressum	2
Angaben gemäß § 5 TMG	2
Kontakt	2
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß § 27a UStG	2
Verantwortlicher für journalistisch-redaktionelle Inhalte gemäß § 18 Abs. 2 MStV	2
Berufshaftpflichtversicherung	2
Hinweis	2
Haftungshinweise	2
Hosting	2
Datenschutzerklärung	3
Verantwortlicher im Sinne der DSGVO	3
Datenschutzbeauftragter	3
1. Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung	3
2. Bildverarbeitung	3
3. Weitergabe von Daten	4
4. Speicherdauer	4
5. Sicherheit Ihrer Daten	4
6. Kommentarfunktion	4
7. Social-Media-Plugins	4
8. Google-Dienste	4
9. Cookies	4
10. EU AI Act	5
11. Barrierefreiheit	5
12. Ihre Rechte	5
13. Streitbeilegung	5
14. Google Pay	5
15. OpenAI API	6
16. Perplexity Scraper	7
17. EU Data Act	7
18. Hinweise zur Nutzung von KI-Funktionen und externen Diensten	7
Widerrufsbelehrung	8
Ihr Widerrufsrecht gemäß §§ 355 ff. BGB	8
Widerrufsfrist	8
Ausübung des Widerrufsrechts	8
Muster-Widerrufsformular	8
Folgen des Widerrufs	8
Wichtiger Hinweis: Ihr Widerrufsrecht erlischt vorzeitig	8

Impressum

Angaben gemäß § 5 TMG

Ronald Leske (Inhaber)
Westfalenring 47
12207 Berlin, Deutschland

Kontakt

- ☎ Telefon: +49 (0)30 7126878
- ✉ E-Mail: info@TechDoc-AI.com
- 🌐 Website: [\[techdoc-ai.com\]\(https://techdoc-ai.com\)](https://techdoc-ai.com)

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß § 27a UStG

DE151147860

Verantwortlicher für journalistisch-redaktionelle Inhalte gemäß § 18 Abs. 2 MStV

Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Deutschland

Berufshaftpflichtversicherung

Versicherer: ERGO Versicherung AG
Räumlicher Geltungsbereich: Weltweit, mit Einschränkungen für USA und Kanada

Hinweis

Sollten Sie rechtliche Bedenken oder Fehler feststellen, kontaktieren Sie uns bitte unter info@TechDoc-AI.com. Wir setzen uns umgehend mit Ihrem Anliegen auseinander, um eine direkte, faire und kostensparende Lösung zu finden. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Haftungshinweise

Externe Links

Unsere App enthält Links zu Websites Dritter. Für deren Inhalte sind ausschließlich die jeweiligen Betreiber verantwortlich. Wir übernehmen keine Haftung für externe Inhalte.

Urheberrecht

Alle Inhalte unserer App sind urheberrechtlich geschützt. Eine Nutzung, Vervielfältigung oder Verbreitung bedarf unserer ausdrücklichen schriftlichen Zustimmung.

Hosting

Für den Betrieb unserer App nutzen wir als Hosting-Dienstleister die IONOS SE, Elgendorfer Str. 57, 56410 Montabaur. Die von uns genutzten Server befinden sich ausschließlich innerhalb der Europäischen Union.

Die Verarbeitung der Daten auf den Servern von IONOS erfolgt im Rahmen einer Auftragsverarbeitung gemäß Art. 28 DSGVO. Wir haben mit IONOS einen entsprechenden Vertrag über die Auftragsverarbeitung abgeschlossen.

Durch die Nutzung dieses Dienstes werden technische Daten wie IP-Adressen und Server-Logfiles verarbeitet, die zur Gewährleistung der technischen Stabilität und Sicherheit der App notwendig sind. Die Rechtsgrundlage für diese Datenverarbeitung ist unser berechtigtes Interesse an einem technisch einwandfreien und sicheren App-Betrieb gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Datenschutzerklärung

Wir legen großen Wert auf den Schutz Ihrer Daten. Nachfolgend informieren wir Sie transparent darüber, wie wir Ihre Daten in unserer App verarbeiten, in Übereinstimmung mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und dem Telekommunikation-Telemedien-Datenschutz-Gesetz (TTDSG).

Verantwortlicher im Sinne der DSGVO

Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Deutschland
E-Mail: info@TechDoc-AI.com

Datenschutzbeauftragter

Ein Datenschutzbeauftragter ist gemäß Art. 37 DSGVO nicht erforderlich.

1. Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung

Unsere App ist so gestaltet, dass Sie sie grundsätzlich mit minimaler Angabe personenbezogener Daten (z. B. E-Mail-Adresse für Login) nutzen können. Beim Zugriff auf die App werden automatisch folgende technische Daten verarbeitet:

- IP-Adresse (pseudonymisiert)
- Gerätetyp und Betriebssystem
- Zeitstempel des Zugriffs
- Verwendete App-Version
- E-Mail-Adresse

****Zweck**:** Sicherstellung der technischen Funktionalität und Stabilität der App.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse).

2. Bildverarbeitung

Unsere App nutzt KI-gestützte Produkterkennung für von Ihnen hochgeladene Bilder.

****Keine biometrischen Daten**:** Es werden keine Gesichter, Emotionen oder sensiblen Inhalte analysiert.

****Verarbeitung**:** Lokal auf Ihrem Gerät oder serverseitig mit pseudonymisierten Daten.

****Zweck**:** Bereitstellung der Produkterkennungsfunktion.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

3. Weitergabe von Daten

Ihre Daten werden nur weitergegeben:

- Bei gesetzlicher Verpflichtung (Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO).
- Mit Ihrer ausdrücklichen Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).
- An vertraglich gebundene Dienstleister im Rahmen der Auftragsverarbeitung gemäß Art. 28 DSGVO (z. B. Hosting- oder Analyse-Dienste).

4. Speicherdauer

Wir speichern Ihre Daten nur so lange, wie es für den jeweiligen Zweck erforderlich ist oder gesetzliche Aufbewahrungsfristen bestehen. Danach werden die Daten gelöscht oder anonymisiert.

5. Sicherheit Ihrer Daten

Wir setzen moderne technische und organisatorische Maßnahmen (TOMs) ein, um Ihre Daten vor unbefugtem Zugriff, Verlust oder Missbrauch zu schützen. Bitte beachten Sie, dass eine absolute Sicherheit nicht garantiert werden kann.

6. Kommentarfunktion

Wenn Sie die Kommentarfunktion nutzen, speichern wir Ihren Namen (wahlweise ein Pseudonym) und Ihre E-Mail-Adresse. Kommentare sind öffentlich sichtbar.

****Zweck**:** Ermöglichung der Interaktion und Kommunikation in der App.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung).

Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, indem Sie uns kontaktieren.

7. Social-Media-Plugins

Unsere App verwendet Social-Media-Plugins (z. B. für Facebook, Twitter, Google) nur nach Ihrer ausdrücklichen Zustimmung (Opt-in). Ohne Zustimmung wird keine Verbindung zu diesen Diensten hergestellt.

****Zweck**:** Ermöglichung der Interaktion mit Social-Media-Plattformen.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung).

8. Google-Dienste

Wir setzen folgende Google-Dienste ein:

- ****Google Analytics**:** Zur anonymisierten Analyse der App-Nutzung.
- ****Google AdSense/AdWords/Remarketing**:** Zur Optimierung und Einbindung von Werbung.

Diese Dienste werden nur nach Ihrer Einwilligung aktiviert.

****Zweck**:** Verbesserung der App-Nutzung und zielgerichtete Werbung.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Sie können Ihre Zustimmung jederzeit über das Consent-Tool widerrufen.

9. Cookies

Unsere App verwendet:

- ****Technisch notwendige Cookies**:** Für die Grundfunktionen der App (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO).
- ****Optionale Cookies**:** Für Analyse und Werbung, nur mit Ihrer Zustimmung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).

Sie können Ihre Cookie-Einstellungen jederzeit über das Consent-Tool in der App anpassen oder widerrufen.

****Rechtsgrundlage für Cookie-Verwaltung**:** § 25 Abs. 1 TTDSG (Einwilligung für nicht notwendige Cookies).

10. EU AI Act

Die in unserer App eingesetzte KI für die Produkterkennung ist gemäß EU AI Act (Verordnung (EU) 2024/1689) als „geringes Risiko“ eingestuft. Es werden keine biometrischen Daten oder sensiblen Inhalte verarbeitet. Eine Konformitätserklärung liegt intern vor.

11. Barrierefreiheit

Unsere App entspricht den Anforderungen des Barrierefreiheitsstärkungsgesetzes (BFSG). Bei Problemen oder Fragen zur Barrierefreiheit kontaktieren Sie uns bitte unter info@TechDoc-AI.com.

12. Ihre Rechte

Gemäß DSGVO haben Sie folgende Rechte:

- Auskunft über Ihre gespeicherten Daten (Art. 15).
- Berichtigung unrichtiger Daten (Art. 16).
- Löschung Ihrer Daten („Recht auf Vergessenwerden“, Art. 17).
- Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18).
- Datenübertragbarkeit (Art. 20).
- Widerspruch gegen die Verarbeitung (Art. 21).

Für die Ausübung Ihrer Rechte kontaktieren Sie uns bitte unter info@TechDoc-AI.com. Sie können sich zudem bei einer Aufsichtsbehörde beschweren, z. B. bei der Berliner Beauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit, Friedrichstr. 219, 10969 Berlin, E-Mail: mailbox@datenschutz-berlin.de.

13. Streitbeilegung

Die EU-Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS-Plattform) ist seit dem 17.07.2025 deaktiviert. Bei Fragen oder Konflikten wenden Sie sich bitte direkt an uns unter info@TechDoc-AI.com. Wir nehmen nicht an alternativen Streitbeilegungsverfahren gemäß § 36 VSBG teil.

14. Google Pay, in-app billing, Google play console

In-App-Käufe und Abrechnung

Wir nutzen den Service „Google Play In-App Billing“ der Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland, zur Abwicklung von In-App-Käufen. Zur Durchführung dieser Transaktionen werden Ihre Google-ID und transaktionsbezogene Informationen direkt an Google übermittelt. Die Verarbeitung dieser Daten ist für die Erfüllung des Kaufvertrages zwischen Ihnen und uns erforderlich und erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO.

App-Analyse und -Optimierung

Zur Analyse und Verbesserung unserer App verwenden wir die Google Play Console, ebenfalls ein Dienst der Google Ireland Limited. Über die Console erhalten wir anonyme oder pseudonymisierte Daten zur Nutzung der App, wie zum Beispiel Absturzberichte und statistische Informationen. Diese Verarbeitung dient unserem berechtigten Interesse an einer kontinuierlichen Optimierung unserer App und erfolgt auf

Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Eine persönliche Identifizierung des Nutzers ist uns dabei nicht möglich.

Unsere App bietet die Möglichkeit, Zahlungen über Google Pay, einen Bezahl Dienst der Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland („Google“), abzuwickeln. Für den Bezahlvorgang werden personenbezogene Daten wie Zahlungsdaten (z. B. tokenisierte Kreditkartendaten, Transaktionsdetails) und ggf. Kontaktdaten (z. B. Name, E-Mail-Adresse) verarbeitet. Diese Daten werden ausschließlich für die Zahlungsabwicklung verwendet.

****Zweck**:** Abwicklung von Zahlungen in der App.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

Wir leiten nur die für die Zahlungsabwicklung erforderlichen Daten an Google weiter (Datensparsamkeit gemäß Art. 5 Abs. 1 lit. c DSGVO). Google kann diese Daten gemäß der [Datenschutzerklärung von Google](https://policies.google.com/privacy) verarbeiten, z. B. für Betrugsschutz oder gesetzliche Verpflichtungen. Ein Auftragsverarbeitungsvertrag mit Google ist nicht erforderlich, da Google Pay direkt mit Ihnen als Nutzer interagiert. Falls Google Pay Cookies oder ähnliche Technologien für nicht zwingend erforderliche Zwecke (z. B. personalisierte Werbung) nutzt, holen wir Ihre Einwilligung über unser Consent-Tool ein (§ 25 Abs. 1 TTDSG).

Für Fragen zur Datenverarbeitung durch Google Pay kontaktieren Sie uns unter info@TechDoc-AI.com oder wenden Sie sich direkt an Google.

15. OpenAI API

Unsere App nutzt die OpenAI API, bereitgestellt von OpenAI, L.L.C., 3180 18th Street, San Francisco, CA 94110, USA, für KI-gestützte Funktionen wie Produkterkennung oder Suchanfragen. Es werden ausschließlich anonymisierte Daten verarbeitet, die keinen Bezug zu einer identifizierten oder identifizierbaren natürlichen Person im Sinne von Art. 4 Nr. 1 DSGVO haben.

Wichtiger Hinweis für Nutzer: Bitte laden Sie keine Bilder oder Inhalte hoch, die personenbezogene Daten enthalten, wie z. B. Gesichter, Namen, Ausweise, Pässe oder ähnliche Dokumente. Solche Inhalte dürfen nicht verarbeitet werden, um die Anonymität zu gewährleisten.

****Zweck**:** Bereitstellung der KI-gestützten Funktionen der App.

****Rechtsgrundlage**:** Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

Die Verarbeitung erfolgt lokal auf Ihrem Gerät oder durch pseudonymisierte Daten, die keine Rückschlüsse auf Ihre Identität zulassen. Es werden keine personenbezogenen Daten an OpenAI oder Dritte weitergegeben. Da keine personenbezogenen Daten verarbeitet werden, ist kein Auftragsverarbeitungsvertrag gemäß Art. 28 DSGVO erforderlich. Die OpenAI API ist gemäß EU AI Act (Verordnung (EU) 2024/1689) als „geringes Risiko“ eingestuft, da keine biometrischen oder sensiblen Daten verarbeitet werden. Weitere Informationen finden Sie in der [Datenschutzerklärung von OpenAI](https://openai.com/privacy).

Für Fragen zur Datenverarbeitung kontaktieren Sie uns unter info@TechDoc-AI.com.

16. Perplexity Scraper

Unsere App nutzt einen Scraper für Perplexity, der von Perplexity AI, Inc. bereitgestellt wird, für KI-gestützte Funktionen wie Produkterkennung oder Suchanfragen. Dabei werden ausschließlich anonymisierte Daten verarbeitet, die keiner identifizierten oder identifizierbaren natürlichen Person im Sinne von Art. 4 Abs. 1 DSGVO zugeordnet werden können.

Wichtiger Hinweis für Nutzer: Bitte laden Sie keine Bilder oder Inhalte hoch, die personenbezogene Daten enthalten, wie z. B. Gesichter, Namen, Ausweise, Reisepässe oder ähnliche Dokumente. Solche Inhalte dürfen nicht verarbeitet werden, um die Anonymität zu gewährleisten.

Zweck: Bereitstellung KI-gestützter Funktionen der App.

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO (Vertragserfüllung).

17. EU Data Act

Ab September 2025 unterliegt unsere App den Anforderungen des EU Data Act (Verordnung (EU) 2023/2854), der den Zugang zu und die Nutzung von nicht-personenbezogenen, nutzergenerierten Daten regelt. Wir stellen sicher, dass alle verarbeiteten Daten (z. B. durch die OpenAI API) anonymisiert sind und keine personenbezogenen Daten im Sinne der DSGVO verarbeitet werden. Für Fragen zum EU Data Act kontaktieren Sie uns unter info@TechDoc-AI.com.

18. Hinweise zur Nutzung von KI-Funktionen und externen Diensten

Unsere App nutzt KI-basierte Funktionen, einschließlich der OpenAI API sowie externer Datenquellen (z. B. Scraper für öffentlich zugängliche Informationen), um Inhalte wie Produkterkennung oder Suchergebnisse bereitzustellen. Bitte beachten Sie folgende wichtige Hinweise:

Mögliche Fehler: Aufgrund der technischen Komplexität von KI-Systemen und externen Datenquellen können Fehler in den generierten Ergebnissen auftreten, z. B. unvollständige oder ungenaue Informationen. Wir setzen modernste Technologien ein, können jedoch keine Garantie für die Vollständigkeit, Richtigkeit oder Aktualität der Ergebnisse übernehmen.

Eigenverantwortung der Nutzer: Sie sind verpflichtet, die von der App generierten Ergebnisse vor ihrer Verwendung sorgfältig zu überprüfen. Dies gilt insbesondere für Entscheidungen mit rechtlicher, finanzieller oder persönlicher Relevanz. Der App-Inhaber haftet nicht für Schäden, die aus der ungeprüften Nutzung der Ergebnisse entstehen, sofern nicht Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit vorliegen (§ 309 Nr. 7 BG)

Verfügbarkeit externer Dienste: Die Funktionalität unserer App hängt teilweise von externen Diensten wie der OpenAI API ab. Diese Dienste können zeitweilig nicht verfügbar sein, z. B. aufgrund von Wartungsarbeiten oder technischen Störungen. Wir übernehmen keine Haftung für die Verfügbarkeit dieser Dienste oder für Verzögerungen, die daraus resultieren.

Rechtsgrundlage: Die Verarbeitung erfolgt gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO (Vertragserfüllung). Die Nutzung der KI-Funktionen ist gemäß EU AI Act (Verordnung (EU) 2024/1689) als „geringes Risiko“ eingestuft. Es werden keine personenbezogenen Daten im Sinne der DSGVO verarbeitet, sofern Sie keine solchen Daten hochladen.

Wichtiger Hinweis: Bitte laden Sie keine Inhalte hoch, die personenbezogene Daten (z. B. Gesichter, Namen, Ausweise) enthalten, da diese nicht verarbeitet werden dürfen. Überprüfen Sie die Ergebnisse stets auf Richtigkeit, bevor Sie sie verwenden. Für weitere Informationen oder Fragen kontaktieren Sie uns unter info@TechDoc-AI.com

Widerrufsbelehrung

Ihr Widerrufsrecht gemäß §§ 355 ff. BGB

Als Verbraucher:in haben Sie das Recht, einen Vertrag über kostenpflichtige Leistungen unserer App binnen 14 Tagen ohne Angabe von Gründen zu widerrufen.

Widerrufsfrist

Die Widerrufsfrist beträgt 14 Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses (z. B. Abschluss eines kostenpflichtigen Abonnements).

Ausübung des Widerrufsrechts

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, informieren Sie uns bitte:

Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Deutschland
E-Mail: info@TechDoc-AI.com

Senden Sie uns eine klare Erklärung (z. B. per E-Mail oder Brief) über Ihren Widerruf. Sie können dafür das folgende Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht verpflichtend ist.

Muster-Widerrufsformular

An:
Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Deutschland
E-Mail: info@TechDoc-AI.com

Hiermit widerrufe ich den von mir abgeschlossenen Vertrag über die Nutzung der App „TechDoc-AI“.

Name:
Anschrift:
Datum:
Unterschrift (nur bei schriftlichem Widerruf auf Papier):

Folgen des Widerrufs

Im Falle eines Widerrufs erstatten wir Ihnen alle erhaltenen Zahlungen unverzüglich, spätestens innerhalb von 14 Tagen ab Eingang Ihrer Widerrufserklärung. Wir verwenden dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, sofern nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart wurde. Ihnen entstehen hierdurch keine Kosten.

Wichtiger Hinweis: Ihr Widerrufsrecht erlischt vorzeitig, wenn die Erbringung der Leistung (z. B. Nutzung kostenpflichtiger Funktionen) mit Ihrer ausdrücklichen Zustimmung und Kenntnisnahme, dass Sie dadurch Ihr Widerrufsrecht verlieren, vor Ablauf der Widerrufsfrist begonnen hat.

Imprint, Privacy Police, Legal

Index / English 23.9.2025 V10

Legal Notice	10
Imprint	10
Information pursuant to § 5 TMG (German Telemedia Act)	10
Contact	10
VAT Identification Number pursuant to § 27a UStG (German VAT Act)	10
Responsible for journalistic-editorial content pursuant to § 18 Abs. 2 MStV (German	10
Professional Liability Insurance	10
Note	10
Liability Notices	10
Copyright	11
Hosting	11
Privacy Policy	11
Controller pursuant to the GDPR	11
Data Protection Officer	11
1. General Information on Data Processing	11
2. Image Processing	12
3. Data Sharing	12
4. Data Retention Period	12
5. Data Security	12
6. Comment Function	12
7. Social Media Plugins	12
8. Google Services	12
9. Cookies	13
10. EU AI Act	13
11. Accessibility	13
12. Your Rights	13
13. Dispute Resolution	13
14. Google Pay	13
15. OpenAI API	14
16. Perplexity Scraper	14
17. EU Data Act	15
18. Notices on the Use of AI Functions and External Services	15
Cancellation Policy	16
Your Right of Cancellation pursuant to §§ 355 ff. BGB (German Civil Code)	16
Cancellation Period	16
Exercising Your Right of Cancellation	16
Sample Cancellation Form	16
Consequences of Cancellation	16
Important Note:	16

Legal Notice

****Important Note****: The following information is provided for transparency and convenience in English. However, only German law applies to the legal relationships established through the use of the TechDoc-AI app. In case of discrepancies between the English translation and the German original, the German version shall prevail.

Imprint

Information pursuant to § 5 TMG (German Telemedia Act)

Ronald Leske (Proprietor)
Westfalenring 47
12207 Berlin, Germany

Contact

-  Phone: +49 (0)30 7126878
-  E-Mail: info@TechDoc-AI.com
-  Website: techdoc-ai.com

VAT Identification Number pursuant to § 27a UStG (German VAT Act)

DE151147860

Responsible for journalistic-editorial content pursuant to § 18 Abs. 2 MStV (German **State Media Treaty**)**

Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Germany

Professional Liability Insurance

Insurer: ERGO Versicherung AG
Geographical Scope: Worldwide, with restrictions for the USA and Canada

Note

If you have any legal concerns or notice any errors, please contact us at info@TechDoc-AI.com. We will promptly address your concerns to find a direct, fair, and cost-effective solution. Thank you for your understanding.

Liability Notices

****External Links****

Our app contains links to third-party websites. The respective operators are solely responsible for their content. We assume no liability for external content.

Copyright

All content in our app is protected by copyright. Any use, reproduction, or distribution requires our express written consent.

Hosting

For the operation of our app, we use IONOS SE, Elgendorfer Str. 57, 56410 Montabaur as our hosting provider. The servers we use are located exclusively within the European Union.

The processing of data on IONOS' servers is carried out within the scope of a data processing agreement in accordance with Art. 28 GDPR. We have concluded a corresponding data processing agreement with IONOS.

By using this service, technical data such as IP addresses and server log files are processed, which are necessary to ensure the app's technical stability and security. The legal basis for this data processing is our legitimate interest in a technically sound and secure app operation in accordance with Art. 6(1)(f) GDPR.

Privacy Policy

We place great importance on protecting your data. Below, we provide transparent information about how we process your data in our app, in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) and the German Telecommunications-Telemedia Data Protection Act (TTDSG).

Controller pursuant to the GDPR

Ronald Leske

Westfalenring 47

12207 Berlin, Germany

E-Mail: info@TechDoc-AI.com

Data Protection Officer

A Data Protection Officer is not required pursuant to Art. 37 GDPR. [If required, please insert name and contact details.]

1. General Information on Data Processing

Our app is designed to generally allow use with minimal provision of personal data (e.g., email address for login). When accessing the app, the following technical data is automatically processed:

- IP address (pseudonymized)
- Device type and operating system
- Timestamp of access
- App version used
- Email address

****Purpose**:** Ensuring the technical functionality and stability of the app.

****Legal Basis**:** Art. 6(1)(f) GDPR (legitimate interest).

2. Image Processing

Our app uses AI-supported product recognition for images you upload.

****No biometric data****: No faces, emotions, or sensitive content are analyzed.

****Processing****: Performed locally on your device or server-side with pseudonymized data.

****Purpose****: Providing the product recognition function.

****Legal Basis****: Art. 6(1)(b) GDPR (contract performance).

3. Data Sharing

Your data will only be shared:

- When required by law (Art. 6(1)(c) GDPR).
- With your explicit consent (Art. 6(1)(a) GDPR).
- With contractually bound service providers for data processing under Art. 28 GDPR (e.g., hosting or analytics services).

4. Data Retention Period

We store your data only as long as necessary for the respective purpose or as required by statutory retention periods. After that, the data is deleted or anonymized.

5. Data Security

We implement state-of-the-art technical and organizational measures (TOMs) to protect your data from unauthorized access, loss, or misuse. Please note that absolute security cannot be guaranteed.

6. Comment Function

If you use the comment function, we store your name (optionally a pseudonym) and email address.

Comments are publicly visible.

****Purpose****: Enabling interaction and communication within the app.

****Legal Basis****: Art. 6(1)(a) GDPR (consent).

You may revoke your consent at any time by contacting us.

7. Social Media Plugins

Our app uses social media plugins (e.g., for Facebook, Twitter, Google) only with your explicit consent (opt-in). Without consent, no connection to these services is established.

****Purpose****: Enabling interaction with social media platforms.

****Legal Basis****: Art. 6(1)(a) GDPR (consent).

8. Google Services

We use the following Google services:

- ****Google Analytics****: For anonymized analysis of app usage.
- ****Google AdSense/AdWords/Remarketing****: For optimization and integration of advertisements.

These services are only activated with your consent.

****Purpose****: Improving app usage and providing targeted advertising.

****Legal Basis****: Art. 6(1)(a) GDPR. You can revoke your consent at any time via the consent tool.

9. Cookies

Our app uses:

****Technically necessary cookies****: For the app's core functions (Art. 6(1)(f) GDPR).

****Optional cookies****: For analytics and advertising, only with your consent (Art. 6(1)(a) GDPR).

You can adjust or revoke your cookie settings at any time via the app's consent tool.

****Legal Basis for Cookie Management****: § 25(1) TTDSG (consent for non-essential cookies).

10. EU AI Act

The AI used in our app for product recognition is classified as "low risk" under the EU AI Act (Regulation (EU) 2024/1689). No biometric data or sensitive content is processed. An internal compliance statement is available.

11. Accessibility

Our app complies with the requirements of the German Accessibility Strengthening Act (BFSG). For accessibility issues or questions, please contact us at info@TechDoc-AI.com.

12. Your Rights

Under the GDPR, you have the following rights:

- Right to information about your stored data (Art. 15).
- Right to rectification of inaccurate data (Art. 16).
- Right to erasure ("right to be forgotten," Art. 17).
- Right to restriction of processing (Art. 18).
- Right to data portability (Art. 20).
- Right to object to processing (Art. 21).

To exercise your rights, please contact us at info@TechDoc-AI.com. You may also lodge a complaint with a supervisory authority, e.g., the Berlin Commissioner for Data Protection and Freedom of Information, Friedrichstr. 219, 10969 Berlin, E-Mail: mailbox@datenschutz-berlin.de.

13. Dispute Resolution

The EU Online Dispute Resolution (ODR) platform has been deactivated since 17.07.2025. For questions or disputes, please contact us directly at info@TechDoc-AI.com. We do not participate in alternative dispute resolution procedures under § 36 VSBG.

14. Google Pay, in-app-billing, Google play console

In-App Purchases and Billing

For the processing of in-app purchases, we use the "Google Play In-App Billing" service provided by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland. To complete these transactions, your Google ID and transaction-related information are transmitted directly to Google. The processing of this data is necessary for the fulfillment of the purchase contract between you and us and is based on Art. 6(1)(b) GDPR.

App Analysis and Optimization

To analyze and improve our app, we use the Google Play Console, also a service from Google Ireland Limited. Via the Console, we receive anonymous or pseudonymized data on the app's usage, such as crash

reports and statistical information. This processing serves our legitimate interest in the continuous optimization of our app and is based on Art. 6(1)(f) GDPR. We are not able to personally identify users from this data.

Our app offers the option to make payments via Google Pay, a payment service provided by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland ("Google"). For the payment process, personal data such as payment data (e.g., tokenized credit card data, transaction details) and, if applicable, contact data (e.g., name, email address) are processed. These data are used exclusively for payment processing.

****Purpose**:** Processing payments within the app.

****Legal Basis**:** Art. 6(1)(b) GDPR (contract performance).

We only share the data necessary for payment processing with Google (data minimization, Art. 5(1)(c) GDPR). Google may process these data in accordance with its [Privacy Policy](https://policies.google.com/privacy), e.g., for fraud prevention or legal obligations. A data processing agreement with Google is not required, as Google Pay interacts directly with you as the user. If Google Pay uses cookies or similar technologies for non-essential purposes (e.g., personalized advertising), we obtain your consent via our consent tool (§ 25(1) TTDSG).

For questions about data processing by Google Pay, contact us at info@TechDoc-AI.com or reach out to Google directly.

15. OpenAI API

Our app uses the OpenAI API, provided by OpenAI, L.L.C., 3180 18th Street, San Francisco, CA 94110, USA, for AI-supported functions such as product recognition or search queries. Only anonymized data, which cannot be linked to an identified or identifiable natural person under Art. 4(1) GDPR, is processed.

****Important Note for Users**:** Please do not upload images or content containing personal data, such as faces, names, IDs, passports, or similar documents. Such content must not be processed to ensure anonymity.

****Purpose**:** Providing AI-supported functions of the app.

****Legal Basis**:** Art. 6(1)(b) GDPR (contract performance).

Processing is performed locally on your device or using pseudonymized data that does not allow identification. No personal data is shared with OpenAI or third parties. As no personal data is processed, a data processing agreement under Art. 28 GDPR is not required. The OpenAI API is classified as "low risk" under the EU AI Act (Regulation (EU) 2024/1689), as no biometric or sensitive data is processed. For more information, see OpenAI's [Privacy Policy](https://openai.com/privacy/).

For questions about data processing, contact us at info@TechDoc-AI.com.

16. Perplexity Scraper

Our app uses a scraper for Perplexity, provided by Perplexity AI, Inc., for AI-supported functions such as product recognition or search queries. Only anonymized data, which cannot be linked to an identified or identifiable natural person under Art.

4(1) GDPR, is processed.

Important Note for Users: Please do not upload images or content containing personal data, such as faces, names, IDs, passports, or similar documents. Such content must not be processed to ensure anonymity.

Purpose: Providing AI-supported functions of the app.

Legal Basis: Art. 6(1)(b) GDPR (contract performance).

17. EU Data Act

As of September 2025, our app complies with the requirements of the EU Data Act (Regulation (EU) 2023/2854), which governs access to and use of non-personal, user-generated data. We ensure that all processed data (e.g., via the OpenAI API) is anonymized and does not constitute personal data under the GDPR. For questions about the EU Data Act, contact us at info@TechDoc-AI.com.

18. Notices on the Use of AI Functions and External Services

****Important Note****: Only German law applies to the legal relationships established through the use of the TechDoc-AI app. In case of discrepancies between the English translation and the German original, the German version shall prevail.

Our application leverages AI-based functionalities, including the OpenAI API and external data sources (e.g., scrapers for publicly available information), to deliver content such as product recognition or search results. Please note the following important information:

- ****Potential Errors****: Due to the technical complexity of AI systems and external data sources, errors may occur in the generated results, including incomplete or inaccurate information. While we utilize state-of-the-art technologies, we cannot guarantee the completeness, accuracy, or timeliness of the results.
- ****User Responsibility****: You are required to diligently verify the results generated by the app prior to their use. This is particularly critical for decisions with legal, financial, or personal implications. The app owner shall not be liable for damages arising from the unverified use of results, except in cases of intent or gross negligence (§ 309 No. 7 BG).
- ****Availability of External Services****: The functionality of our app partially depends on external services, such as the OpenAI API. These services may be temporarily unavailable, for example, due to maintenance or technical disruptions. We assume no liability for the availability of these services or for any delays resulting therefrom.
- ****Legal Basis****: Data processing is conducted pursuant to Art. 6(1)(b) GDPR (contract performance). The use of AI functions is classified as “low risk” under the EU AI Act (Regulation (EU) 2024/1689). No personal data within the meaning of the GDPR is processed, provided you do not upload such data.

****Important Notice****: Please refrain from uploading content containing personal data (e.g., faces, names, IDs), as such data must not be processed. Always verify the accuracy of results before using them. For further information or inquiries, please contact us at info@TechDoc-AI.com.

Cancellation Policy

Your Right of Cancellation pursuant to §§ 355 ff. BGB (German Civil Code)

As a consumer, you have the right to cancel a contract for paid services of our app within 14 days without giving any reasons.

Cancellation Period

The cancellation period is 14 days from the date of contract conclusion (e.g., subscribing to a paid service).

Exercising Your Right of Cancellation

To exercise your right of cancellation, please inform us:

Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Germany
E-Mail: info@TechDoc-AI.com

Send us a clear statement (e.g., by email or letter) of your decision to cancel the contract. You may use the sample cancellation form below, although it is not mandatory.

Sample Cancellation Form

To:
Ronald Leske
Westfalenring 47
12207 Berlin, Germany
E-Mail: info@TechDoc-AI.com

I hereby cancel the contract entered into by me for the use of the “TechDoc-AI” app.

Name:
Address:
Date:
Signature (only for written cancellation on paper):

Consequences of Cancellation

If you cancel the contract, we will refund all payments received from you promptly, no later than 14 days from the date we receive your cancellation notice. We will use the same payment method used for the original transaction unless expressly agreed otherwise. You will not incur any costs as a result of the cancellation.

Important Note: Your right of cancellation expires early if the performance of the contract (e.g., use of paid features) begins with your explicit consent and acknowledgment that you lose your right of cancellation upon performance, before the end of the cancellation period.
